

Confirman nuevas revelaciones parcialidad de exjuez Sergio Moro en Brasil



Brasilia, 6 jul (RHC) Nuevas revelaciones publicadas este sábado por la revista *Veja* confirman que el exjuez y ministro de Justicia de Brasil, Sergio Moro, actuó de manera parcial en la operación anticorrupción Lava Jato.

La publicación sacó a la luz una serie de nuevos diálogos entre Moro y los miembros de Lava Jato del Ministerio Público Federal de Curitiba, entre ellos el abogado Deltan Dallagnol, jefe de la fuerza de tarea.

El contenido de los mensajes demuestra que el actual ministro pidió a la fiscalía que incluya pruebas en los procedimientos que más tarde le llegarían a las manos, si aceleraba o demoraba las operaciones y presionaba para que ciertas acusaciones no se presentaran.

La publicación reitera que Moro dejó a un lado la imparcialidad y actuó por el lado de la acusación.

Por su parte, el líder del Partido Socialdemócrata de Alemania, Jens Geier, propone a los miembros de la Caravana Lula Libre Europa la realización de una videoconferencia entre el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva y el Parlamento Europeo.

Según la página oficial del Partido de los Trabajadores (PT), la intención de Geier es conversar con el exdirigente obrero y conocer a profundidad sobre el proceso que lo llevó a la prisión política.

La organización alemana forma parte de la Alianza Progresista de Socialistas y Demócratas (S&D).

El líder de la alianza, Udo Bullman, sigue las revelaciones de los mensajes publicados por el sitio The Intercept que ponen en duda la imparcialidad del cuestionado exjuez Sérgio Moro, quien condenó a Lula, y considera que el contenido resulta escandaloso y exige libertad para el exsindicalista.

Una videoconferencia ayudaría a otros miembros del Parlamento Europeo a comprender mejor la situación.

La Caravana Lula Libre Europa pasó por tres países (Francia, Portugal y España) del 25 al 28 de junio y recibió un amplio apoyo de varios legisladores y políticos de ese continente.

En tal sentido se menciona a los miembros de la Izquierda Unitaria Europea (GUE), los parlamentarios franceses Emmanuel Maurel, Leïla Chaïbi, Anne-Sophie Pelletier y Manon Aubry; de Marisa Matias y José Gusmão, del Bloque Izquierdo (BE) de Portugal.

También de João Pimenta Lopes, del Partido Comunista Portugués (PCP), y de Miguel Urbán Crespo, de Podemos, de España.

Lula fue condenado en primera instancia a nueve años y seis meses de cárcel en julio de 2017, una vez que Moro, actualmente ministro de Justicia, dio por comprobado que recibió un apartamento de lujo de parte de la contratista OAS a cambio de favorecer a esa empresa. El expresidente niega todas las acusaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195419-confirman-nuevas-revelaciones-parcialidad-de-exjuez-sergio-moro-en-brasil>



Radio Habana Cuba